

Vallouise-Pelvoux

Le World snow day, pour découvrir diverses versions de la glisse

La station de Pelvoux-Vallouise participera, samedi 17 et dimanche 18 janvier, au World snow day de la Fédération française de ski. Celle-ci s'associe chaque année à la célébration internationale dédiée à la découverte et au plaisir des sports de neige

Les clubs et structures de la Fédération française de ski ouvrent leurs portes les 17 et 18 janvier. Ils proposent des animations pour faire découvrir toutes les formes de glisse, dans un esprit convivial et accessible à tous.

Pelvoux-Vallouise propose, samedi 17 janvier de 10 à 16 heures, des animations encadrées par des moniteurs (avec un pass découverte de la FFS à 1 €) : initiation au ski alpin, slalom parallèle en accès libre, parc freestyle, découverte du handiski, baptême en fauteuil-ski.

Parallèlement se déroulera Le Grande Rando-Voux, le rassemblement de ski de randonnée de la saison à Pelvoux. Des animations ouvertes à tous in-



La station de Pelvoux-Vallouise participera au World snow day avec la Fédération française de ski. Le grand public pourra découvrir, par exemple, le slalom chronométré ou le parc de freestyle. Photo Rogier Van Rijn

viteront à la découverte du ski de rando : village de marques et tests de matériel, atelier d'échange et de prévention en montagne avec les secouristes du PGHM et de la CRS, escape game avalanche pour apprendre de façon ludique à utiliser DVA (détecteur de victime d'avalanche), pelle et sonde. Des sorties d'initiation (300 m de dénivelé) seront encadrées

par un guide, de 9 à 12 h 30 ou de 13 à 16 h 30.

La musique sera également au rendez-vous avec la fanfare Les semelles 2 vents entre 12 et 14 h et avec la soirée animée par DJ KRISIO.

Dimanche, c'est KV

Le lendemain, dimanche 18 janvier, sera consacré au Ki-

lomètre vertical (KV), épreuve de ski-alpinisme ouverte à tous (inscription 20 €, jusqu'au 17 janvier sur le site ffme.fr/competition). Les compétiteurs aguerris partiront pour 1 000 mètres de dénivelé. Temps à battre : 38' et 18" ! La course rapporte aux licenciés des points pour la Coupe de France de vertical race (départ à 9 h). Ceux qui souhaitent découvrir l'épreuve s'engageront à leur rythme sur le Demi-KV, pour 500 m de dénivelé (départ à 9 h 15). Rendez-vous au sommet à 10 h 15 pour tous les usagers de la station autour d'un petit-déjeuner offert par l'office de tourisme.

Ces journées seront aussi l'occasion de parcourir l'ensemble des pistes de la station à présent bien enneigées (avec 1 mètre au sommet de la Crête) et de découvrir le nouveau profil de la piste du Goitreux, qui permet désormais un retour de Puy-Aillaud au front de neige tout en glisse.

Pour les sorties, inscription en amont sur roc-ecrins.com, 70 €/pers avec location de matériel, kit DVA-pelle-sonde, et forfait remontées.

Puy-Saint-Vincent •
Une séance d'écoute musicale partagée

L'association Travers'Arts consacrera sa prochaine séance d'écoute musicale partagée, ce samedi 17 janvier, aux musiques "acousmatiques". Gwenaël Coffy, chanteur-guitariste rock, ingénieur du son et passionné par la matière sonore, guidera les auditeurs dans la découverte de ces musiques électroacoustiques. Leurs sons proviennent d'objets ou d'ambiances sonores enregistrées ou sont synthétisés à l'aide de machines électroniques, puis mis en espace. Il tentera de répondre aux questions posées par les organisateurs. Puisque ce sont les humains qui ont fabriqué des flûtes, des violons ou des claviers produisant timbres et combinaisons sonores inouïes, l'outil électronique n'est-il pas un simple instrument de plus, aux potentialités stupéfiantes ? La question n'est-elle pas finalement la manière dont tous ces sons sont utilisés pour créer une musique qui nous parle ? La nouvelle année sera fêtée autour d'un verre offert par l'association Travers'Arts. Samedi 17 janvier à 18 h à Puy-Saint-Vincent 1400, salle polyvalente de la mairie. Gratuit.

L'Argentière-la-Bessée •
Les pompiers et l'Écho des glacières réunis autour